

Sächsische Zeitung Donnerstag, 27. September 2007

URL: http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=1617026

## 50 Trauungen im Schloss Schönfeld

Schönfeld. Bei Hochzeitspaaren sehr gefragt ist das Schloss Schönfeld. Bereits 50 Mal wurden in diesem Jahr die Dienste der Standesbeamtin Micaela Gabrisch in Anspruch genommen. Sieben weitere Eheschließungen sind bis zum Jahresende gebucht. Damit ist 2007 ein geringer Anstieg im Vergleich zum Vorjahr zu verzeichnen, denn 2006 gaben sich nur 53 Paare das Ja-Wort. Auch für 2008 sind bereits erste Trauungstermine gebucht.

Etwa drei Viertel der Heiratswilligen sind junge Leute. Die reiferen Jahrgänge machen 25 Prozent aus. So groß ist auch der Anteil der Schönfelder. Die übrigen 75 Prozent kommen von außerhalb. "Wir haben unter anderem Anmeldungen aus Bayern und Baden-Württemberg", so die Standesbeamtin und erklärt, dass dies oft "ausgewanderte" Schönfelder sind, die zurückkommen. (Mo)